Résumé du PFE : sous titre : Obstruction urétrale chez le chat par urolithiases - conduite à tenir- (traitement chirurgical)

 Résumé : 
L’obstruction urétrale par urolithiases est une maladie du bas appareil urinaire, fréquemment rencontrée en médicine féline. Elle représente une urgence par le fait de l’arrêt de l’élimination de l’urine et des répercussions systémiques qu’elle engendre, à savoir le syndrome urémique. Plus que tout autre affection, cette maladie est en effet un syndrome aux multiples facettes dont l’évolution est peu prévisible (récidives, complications postopératoires). Le vétérinaire doit alors parfaitement maitriser la démarche thérapeutique et l’instaurer le plus rapidement possible, afin d’offrir les meilleurs chances de survie a l’animal.

Abstract: 
Urethral obstruction by urolithiasis is a lower urinary tract disease, frequently encountered in Feline Medicine. It is represented by an emergency stop due to the elimination of urine and systematic implications it brings namely uremic syndrome. More than any other disease, this disease is a syndrome with multiple facets whose evolution is not previsible (recurrence, postoperative complications).The veterinarian must master the approach therpeutique and establish as quickly as possible in order to offer the best chance of survival for animals.





